

JANVIER 2020 : célébrez la prière

Cher(e) partenaire,

Comment se porte votre vie de prière ? Votre prière quotidienne est-elle un temps que vous attendez avec impatience ou bien est-elle simplement une routine ou une habitude ? Savez-vous sans l'ombre d'un doute que Dieu vous entend ? Pouvez-vous dire comme l'apôtre Jean : *Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu'il nous écoute, quelque chose que nous demandions, nous savons que nous possédons la chose que nous lui avons demandée. (1 Jean 5 : 14-15)*

La prière ne devrait pas être une corvée ou quelque chose que nous faisons par contrainte religieuse.

Quand nous prions, nous rencontrons le Créateur de l'univers face à face. N'est-ce pas extraordinaire ?

La prière est une communication dans les deux sens avec Abba, Dieu le Père. Dieu ne fait rien sur terre si ce n'est en réponse aux prières de Ses enfants.

Quand nous prions selon la Parole de Dieu et Sa volonté, nous donnons à Dieu la permission d'accomplir ses desseins dans notre vie, la vie de ceux pour qui nous prions et la vie de notre nation. Quel privilège merveilleux nous avons, nous qui prions !

Cher(e) partenaire, je vous encourage à ne pas simplement mettre en place un temps de prière quotidienne dans votre vie mais à le célébrer.

Jérémie 29 : 11 révèle ce que Dieu a en réserve pour vous et moi et pour tous Ses enfants. Il est écrit : *Car moi je connais les projets que j'ai conçus en votre faveur, déclare l'Eternel : ce sont des projets de paix et non de malheur, afin de vous assurer un avenir plein d'espérance.*

Le mot *paix* dans *Jérémie 29 : 11* est *shalom* en hébreu. Il signifie *bien-être, sécurité, complétude, bonheur, faveur, amitié et prospérité*.

Dieu ne vous considère **pas** comme *un vieux chien sale et pécheur* mais comme Son enfant qu'il aime et pour qui Il a préparé un avenir fait d'espérance. **Célébrez la prière parce que la prière ouvre la voie à l'accomplissement de l'avenir positif que Dieu a en réserve pour vous !**

Cher(e) partenaire, si vous faites face à des défis financiers, vous n'avez pas à supplier Dieu de combler vos besoins.

Dieu répond à la foi, pas aux pleurs, aux gémissements et aux lamentations.

Cependant, il y a des fois où vous devrez persévérer dans votre foi et vos prières. Jésus parle de cela dans l'Évangile de Luc, juste après qu'il ait enseigné ses disciples comment prier.

Il leur dit encore : Si l'un de vous a un ami, et qu'il aille le trouver au milieu de la nuit pour lui dire : Ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n'ai rien à lui offrir, et si, de l'intérieur de sa maison, cet ami lui répond : Ne m'importune pas, la porte est déjà fermée, mes enfants et moi sommes au lit, je ne puis me lever pour te donner des pains,- je vous le dis, même s'il ne se levait pas pour les lui donner parce que c'est son ami, il se lèverait à cause de son importunité et lui donnerait tout ce dont il a besoin. Et moi, je vous dis : Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe. Quel est parmi vous le père qui donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain ? Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d'un poisson ? Ou, s'il demande un oeuf, lui donnera-t-il un scorpion ? Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent. (Luc 11 : 5-13)

Ces versets signifient-ils que Dieu est lent à entendre et répondre ? Non ! La leçon que Jésus enseigne dans *Luc 11* est que même une personne imparfaite, fatiguée et grincheuse donnera gain de cause à son ami qui n'a de cesse de réclamer de l'aide.

A combien *plus forte raison* pouvons-nous nous attendre à recevoir du Père ce que nous Lui demandons ! Après tout, Dieu n'est *pas* imparfait comme cet homme ! Il est parfait. Dieu n'est jamais las ou fatigué et bien que le péché peut irriter Dieu, Il n'est jamais grincheux envers ceux qui sont les Siens.

Le mot "*importun*" dans *Luc 11 : 8* signifie *sans honte*. En d'autres termes, la personne dans le besoin a frappé à la porte de son ami, sans honte, pour lui demander ce dont il manquait et ce, jusqu'à ce qu'il l'obtienne. Il n'a pas eu peur de réveiller son pote à minuit. Il n'était pas timide comme certains chrétiens qui semblent l'être quand ils s'approchent de Dieu.

L'homme, dont il est question dans l'exemple que donne Jésus, a fait preuve d'audace quand il a demandé ce qui lui manquait, et nous devrions en faire autant !

Je sais que mes petites filles comprennent très bien ce concept parce qu'elles en font usage à mon égard. Quand elles me voient, elles ne sont pas timides ou timorées en me demandant de l'argent. Elles savent que j'en ai et elles savent que j'ai le désir de les bénir !

Quand mes petites-filles demandent de l'argent, je ne leur donne pas juste quelques pièces de monnaie ou un billet de un ou de cinq dollars. Je leur donne un billet bien plus important. Si je suis généreux envers mes petits-enfants, imaginez comment Dieu le sera envers vous ! L'illustration de Jésus souligne le principe de la générosité de Dieu.

Dieu est bien plus extravagant envers nous que nous ne pourrions jamais l'être envers qui que ce soit ! Célébrons la générosité de Dieu !

Si vous voulez fortifier votre foi, célébrez chaque victoire reçue dans la prière – celles qui sont rapportées dans les Ecritures, y compris.

Voyons quelques exemples de prières exaucées dans les Ecritures et célébrons-les aujourd'hui !

Abraham pria Dieu, et Dieu guérit Abimélec, sa femme et ses servantes; et elles purent enfanter.(Genèse 20 : 17)

Abraham pria Dieu de guérir Abimélec, un roi païen, et Dieu l'a guéri ! Ceci est la première mention de guérison dans la Bible. Dieu a toujours été Celui qui guérit et Il sera toujours Celui qui guérit. **Si vous avez besoin de guérison, célébrez aujourd'hui !**

Le peuple cria à Moïse. Moïse pria l'Eternel, et le feu s'arrêta. (Nombres 11 : 2)

Dieu a envoyé un feu qui a consumé les personnes qui se trouvaient aux abords du camp. Il se serait répandu et aurait brûlé encore davantage si Moïse n'avait pas demandé à Dieu de retenir Son jugement. Qu'avaient-ils fait de mal ? Ils s'étaient plaints et avaient murmuré ; ils n'avaient pas été reconnaissants pour ce que Dieu avait fait et n'avaient pas confiance que Dieu prendrait soin d'eux dans la poursuite de leur route. Si vous connaissez des personnes qui se sont éloignées de Dieu, priez pour elles. Demandez à Dieu d'envoyer des ouvriers sur leur chemin et célébrez, sachant que la miséricorde de Dieu les atteindra.

C'était pour obtenir cet enfant que je priais, et l'Eternel m'a accordé ce que je lui demandais. (1 Samuel 1 : 27)

Anne voulait désespérément un enfant. Elle a prié avec une telle ferveur qu'Eli, le prêtre, a cru qu'elle était ivre. Cependant, Anne ne s'est pas laissée arrêter par ses commentaires. Elle lui a répondu qu'elle n'était pas sous l'emprise de l'alcool mais qu'elle répandait son âme devant le Seigneur à cause de son désir d'enfanter. (1 Samuel 1 : 15) Ensuite le prêtre lui a dit que Dieu l'avait entendu et qu'il répondrait.

Elle a célébré l'exaucement avant de l'avoir reçu. Anne répondit : *Je me recommande à ta bienveillance. Puis elle s'en alla, se restaura et son visage fut différent. (1 Samuel 1 : 18)*

L'année suivante, elle eut son fils, Samuel.

Puis Elisée pria : Eternel, je t'en prie : ouvre-lui les yeux, pour qu'il voie ! L'Eternel ouvrit les yeux du serviteur qui vit la montagne pleine de chevaux et de chars de feu autour d'Elisée. (2 Rois 6 : 17)

Elisée a prié pour que s'ouvrent les yeux de son serviteur et qu'il voie la protection qui était sur eux dans le domaine spirituel. La prière d'Elisée ressemblait beaucoup à celle que Paul a faite concernant l'Eglise à Ephèse – que les yeux de leur intelligence s'ouvrent et qu'ils voient ce que Dieu a fait pour eux en Christ Jésus.

Je ne cesse de dire ma reconnaissance à Dieu à votre sujet quand je fais mention de vous dans mes prières. Je demande que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père qui possède la gloire, vous donne, par son Esprit, sagesse et révélation, pour que vous le connaissiez ; qu'il illumine ainsi votre intelligence afin que vous compreniez en quoi consiste l'espérance à laquelle vous avez été appelés, quelle est la glorieuse richesse de l'héritage que Dieu vous fait partager avec tous ceux qui lui appartiennent, et quelle est l'extraordinaire grandeur de la puissance qu'il met en oeuvre en notre faveur, à nous qui plaçons notre confiance en lui. Cette puissance, en effet, il l'a déployée dans toute sa force en la faisant agir dans le Christ lorsqu'il l'a ressuscité d'entre les morts et l'a fait siéger à sa droite, dans le monde céleste. (Ephésiens 1 :16-20)

Les yeux du serviteur d'Elisée se sont ouverts. Il a vu les anges qui les entouraient et ils ont gagné la bataille.

Cher(e) partenaire, priez la prière des Ephésiens et célébrez le fait que Dieu ouvre vos yeux et les yeux d'autres croyants pour comprendre de façon plus complète tout ce qu'Il a fait pour vous dans l'esprit !

Jonas a prié en demandant qu'il lui soit accordé une seconde chance et Dieu a répondu.

L'Eternel fit venir un grand poisson pour avaler Jonas. Durant trois jours et trois nuits, Jonas resta dans le ventre du poisson. Dans le ventre du poisson, il adressa cette prière à l'Eternel son Dieu : Dans ma détresse, moi, j'ai crié à l'Eternel et il m'a répondu. Oui, du coeur du séjour des morts j'ai crié au secours et tu m'as entendu. (Jonas 2 : 1-3)

Le poisson géant a recraché Jonas et Jonas a poursuivi sa route pour accomplir la tâche que Dieu lui avait assignée.

Cher(e) partenaire, si vous avez chuté et attristé Dieu, il n'est pas trop tard ! Priez et revenez vers ce à quoi Dieu a vous appelé à faire.

Célébrez la prière ! Le Saint-Esprit peut vous dire ce qu'il convient de prier avant même que cela n'arrive. Par exemple, Jésus a prié pour la restauration de Pierre avant même qu'il ait chuté.

Mais moi, j'ai prié pour toi, pour que la foi ne vienne pas à te manquer. Et toi, le jour où tu seras revenu à moi, fortifie tes frères. (Luc 22 : 32)

Les prières de Jésus sont toujours exaucées ! Pierre a renié le Seigneur ; il voulait quitter “le ministère” et retourner à la pêche, mais Jésus l'a restauré. Pierre a rebondi après sa chute. Il est devenu un leader et a prêché son premier sermon, plein de puissance, le jour de la Pentecôte qui a amené 3000 personnes dans le Royaume de Dieu. **Voilà quelque chose à célébrer !**

Plus tard, dans le ministère de Pierre, il a prié pour Tabitha et elle est ressuscitée des morts. *Pierre fit sortir tout le monde, se mit à genoux et pria. Puis, se tournant vers le corps, il dit : Tabitha, lève-toi ! Elle ouvrit les yeux, aperçut Pierre et s'assit. (Actes 9 : 40)*

La prière fervente du juste a une grande efficacité. (Jacques 5 : 16) **Célébrez la puissance et l'efficacité de la prière !**

Cher(e) partenaire, quels honneur et responsabilité sont les nôtres, de coopérer avec Dieu et de voir Sa volonté s'accomplir. Vos prières amènent à l'existence l'espérance et l'avenir que Dieu a en réserve pour vous, votre famille, votre église et votre nation ! Célébrez la prière !